

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

Materia: Innovación educativa

Docente: Dr. José Enemias de León Morales

**PRESENTA EL ALUMNO: xochil Alicia
Juárez Samayoa**

GRUPO: "A" SEMESTRE: 6

MODALIDAD: Ciencias de la educación

Frontera Comalapa, Chiapas

Fecha: 23/05/2020

La nueva escuela mexicana

NEM

Es la institución del estado mexicano responsable de la realización del derecho a la educación en todo el territorio.

La NEM se caracteriza por una estructura abierta que integra a la comunidad, prioriza la atención de poblaciones en desventaja. (por condiciones económicas y sociales)

Fomento de la identidad en México

Fomenta el amor a la patria, el aprecio a su cultura, el conocimiento de su historia y el compromiso con los valores.

La cultura puede considerarse actualmente como el conjunto de rasgos distintivos espirituales y materiales, intelectuales y efectivos que caracterizan una sociedad o grupo social

Responsabilidad ciudadana

implica la aceptación de derechos deberes personales y comunes, bajo esta idea las los estudiantes formados en la NEM respetan valores cívicos y esenciales de nuestro tiempo

Respetan y practican los valores cívicos esenciales de nuestro tiempo (amistad, bondad, fraternidad, generosidad, gratitud, honestidad y respeto.

Participación en transformación

El sentido social de la educación implica una dimensión ética y política de la escuela, en cualquier nivel de formación lo que implica lo que representa una apuesta para construir relaciones cercanas

Quienes son formados en la nueva escuela mexicana emplean el pensamiento crítico gestado a partir del análisis, reflexión, dialogo, conciencia histórica.

Respeto de la dignidad

La NEM contribuye al desarrollo integral del individuo, para que ejerza plena y responsablemente sus capacidades.

La NEM asume la educación desde el humanismo, base filosófica que los procesos del sistema educativo nacional.

